

# Montemayor rinde homenaje al ganadero Victorino Martín por su contribución a la fiesta

Doscientos aficionados arrojan la clausura de los coloquios de la ATC La Empalizada, que hizo socia de honor a la divisa

:: LORENA SANCHO

**MONTEMAYOR.** El encaste saltillo, el que adquirió a través de la ganadería de José Bueno, vecino de Palazuelo de Vedija, y que ha perpetuado durante más de medio siglo le ha concedido los principales triun-

fos ganaderos en este país, pero desde ayer, también, el homenaje de un pueblo de poco más de 900 habitantes. Montemayor de Pililla, uno de los municipios con más afición de la provincia (más de 250 socios en su asociación taurina y una plaza de toros artesanal) rindió ayer un caluroso homenaje al ganadero Victorino Martín, cuya divisa pasa a formar parte desde ayer de los socios de honor de la ATC La Empalizada. Un homenaje que estuvo arropado por una sala Vértice abarrotada, con más de 200 aficionados, y que clausurada además los X Coloquios de la entidad taurina.

Junto con la distinción de socio de honor, la asociación taurina quiso además reconocer la trayectoria de Victorino Martín Andrés, «por su contribución a la fiesta y su dedicación a la tauromaquia siendo fiel al encaste saltillo». La velada taurina arrancó con la proyección de un vídeo en el que se recogían fragmentos de diferentes entrevistas de los dos ganaderos, padre e hijo, así como de algunas de las faenas más importantes cuajadas a toros de la divisa.



Un momento del acto de homenaje al ganadero. :: L. S.



Un momento del acto de homenaje al ganadero.

Más en el mundo

:: M. N. VALL

de aquí el que la vida su bic amigo cita e lito, p tivo n Villa llado laba VA- ami



Victorino Martín y Fernando Fernández Román. :: L. s.

## Magistral mano a mano con Fernández Román en Montemayor

:: L. S.

**MONTEMAYOR.** Más de 500 aficionados han pasado por los X coloquios taurinos organizados en febrero por la Asociación Taurina La Empalizada de Montemayor, una de las entidades que más impulsa la tauromaquia en Valladolid. El cierre, magistral, se llevó a cabo el sábado con un mano entre el ganadero Victorino Martín y el

periodista Fernando Fernández Román, quienes compartieron confesiones y anécdotas, con la complicidad de la amistad que les une, en un intimista coloquio, único en su formato, que colgó el 'no hay billetes' en la sala Vértice. La Empalizada, que hizo socia de honor a la ganadería, reconoció al final de la charla la contribución que el periodista ha realizado a la fiesta.